



KONDOLENZEN

Alois Meindl



Dankbar und voll schöner Erinnerungen an ein langes, erfülltes Leben geben wir die traurige Nachricht, dass mein lieber Mann, unser herzensguter Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin und Pate, Herr

Alois Meindl

Pensionist der Zillertaler Verkehrsbetriebe AG
Ehrenmitglied der Bundesmusikkapelle Jenbach
langj. Mitglied der Zillertalbahnmusik

am Samstag, dem 24. Februar 2018, im 78. Lebensjahr,
friedlich eingeschlafen ist.

Den Sterbegottesdienst mit anschließender Verabschiedung feiern wir
am Samstag, dem 3. März, um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Jenbach.

Jenbach, Schwaz, Vomp, Hall in Tirol, Pertisau, Innsbruck,
im Februar 2018

Du bleibst uns unvergessen und wirst in unseren Herzen weiterleben.

In Liebe – deine **Erika**

deine Kinder **Andrea** mit **Sigi** und **Christoph** mit **Heike**

deine Lieblinge **Alexander, Elias** und **Hannah**

dein Patenkind **Elisabeth** mit Familie

deine Schwester **Waltraud** mit Familie

im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch,
von Beileidsbezeugungen Abstand zu nehmen.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden für das Rote Kreuz Schwaz,
IBAN: AT21 2051 0000 0001 1080, BIC: SPSCAT22, oder für die Feuerwehr
Jenbach, IBAN: AT72 3621 8000 0042 6031, BIC: RZTIAT22218,
Kennwort: „Alois Meindl“



*Einfach war dein Leben
immer gebend deine Hand
lieber Papa
habe vielen Dank*

Trauerkerzen



Werner Baldermann
03.03.2018



Birgit & Gregor
02.03.2018



Salzburger Angela u. Fritz
02.03.2018



Andrea
02.03.2018



Margit Ruech
02.03.2018



Helga Obermann und Dr. Kurt Wöginger
02.03.2018



Doris Fraisl
02.03.2018



Kludia, Robert, Julia und Eva
01.03.2018



Riedmüller Sandra mit Fam.
01.03.2018



Kandler erwin und inge
01.03.2018



Kandler erwin und inge
01.03.2018



Markus Höllrigl
01.03.2018



Klingenschmid Veronika
01.03.2018



Gertereud Steger
01.03.2018



Herlinde Wimpissinger
01.03.2018



Familie Hessenberger
01.03.2018

Kondolenzen

von Klaus Gindl , München ,Pertisau am 19.03.2018 - 09:54 Uhr

Ich bin nach einer 3 Monatigen Auslandsreise zurückgekommen und habe in der Post die traurige Nachricht über den Tod von Alois erhalten. Ich möchte auf diesem Wege mein aufrichtiges Beileid ausdrücken. Gerne denke ich immer wieder dankbar auf meine Zeit im Altersheim zurück und auf die gute Betreuung durch die Familie Meindl. Wäre ich nicht im Altersheim aufgenommen worden hätte meine Zukunft warscheinlich ganz anders ausgesehen. Viele Grüße an die Famielie und auch an Waltraud. Klaus Gindl

von Erika Gaugusch am 02.03.2018 - 19:01 Uhr

Zum schweren Verlust unsere innige Anteilnahme entbieten aus Mistelbach, Erika Gaugusch, Inge und Siegfried Renner

von Helga Obermann und Dr. Kurt Wöginger am 02.03.2018 - 07:42 Uhr

Unser aufrichtiges Beileid zu Eurem schweren Verlust entbieten
Helga und Kurt

von Carla am 01.03.2018 - 11:09 Uhr

Für die schwere Zeit wünschen wir euch viel Trost und Kraft.
Unser herzliches Beileid!
Carla mit Fam. & Ida Prosser

von Familie Hessenberger am 01.03.2018 - 09:19 Uhr

Unser herzlichstes Beileid! Karin, Gerald & Inge Hessenberger
